

## 開拓魂 大きく羽ばたく 当中生！ part 6

### 男子バスケットボール部

令和6年度全国U15バスケットボール選手権大会  
道北ブロック予選  
10月5日(土)～6日(日)(旭川市他) 第2位

第50回富良野沿線中学校バスケットボール新人大会  
10月12日(土)～13日(日)(富良野市) 第1位  
優秀選手賞 山崎 洵平 福井 煌己

令和6年度旭川地区U15バスケットボール大会新人戦  
10月19日(土)～26日(土)(旭川市他) 第1位  
優秀選手賞 山崎 洵平



### 女子バスケットボール部

令和6年度全国U15バスケットボール選手権大会  
道北ブロック予選  
10月5日(土)～6日(日)(旭川市他) 第1位

第50回富良野沿線中学校バスケットボール新人大会  
10月12日(土)～13日(日)(富良野市) 第1位  
優秀選手賞 谷口 夢実 武田 琉花

### 女子ソフトテニス部

第12回北海道中学生インドアソフトテニス選手権  
シングルス上川代表戦 10月5日(土)(旭川市)  
女子個人 諸井 羅々 第3位  
菊地 蘭夢 第3位



### 野球部

上川南部地区新人戦代表決定戦  
10月6日(日)(富良野市) 第1位  
来春に行われます、第21回北海道中学生  
軟式野球大会白老大会への出場権獲得

### 美術部

令和6年度北海道「防火・防災」作品コンクール  
北海道知事賞 2年 水戸部 色花  
全国消防長会  
北海道支部長賞 1年 加藤 優季



### 英語暗唱

第44回全道中学校英語暗唱大会上川地区予選会  
9月28日(土)(旭川市ときわ市民ホール)  
暗唱部門 高柳 凜子 第2位 全道大会出場権獲得

### お迎え時の校舎前の駐車はご遠慮ください

保護者の皆様には周知し、ご協力いただいているところですが(ご協力に感謝します)、お迎え時の校舎前6条道路の車両の駐車について、生徒の安全の確保と車両同士の事故防止を目的に、ご遠慮いただいております。お迎えの際には、所定の駐車スペース(防災備蓄倉庫前駐車場またはかたるべ前駐車場)にてお待ちいただきますようお願いいたします。



## 11月の行事予定

1	金	進路説明会 2学期中間通知表配布
2	土	ジュニアウィンターカップ 北海道予選(～3日)
3	日	文化の日 生涯学習フェスティバル
4	月	振替休日
5	火	落ち葉拾い
6	水	職員会議 PTA本部役員会
7	木	3年生学力テストC 1、2年生学力テスト
8	金	3年生願書写真撮影 第2学年PTA親子レク
9	土	吹奏楽リーダー研修会(～10日)
10	日	北海道中学生インドア ソフトテニス大会上川代表決定戦
11	月	定例委員会
12	火	一日防災学校 高校生インターンシップ
13	水	1年生食育講座 公立高校説明会(2年生)
14	木	全学年三者懇談① ALT
15	金	全学年三者懇談② 数検 当麻町教育委員並びに学校 運営協議会委員学校訪問
16	土	旭川農業高校 中学生一日体験入学(2年)
17	日	
18	月	全学年三者懇談③
19	火	全学年三者懇談④ 3年生マナー講座
20	水	全学年三者懇談⑤
21	木	全学年三者懇談⑥ ALT
22	金	全学年三者懇談⑦
23	土	勤労感謝の日
24	日	第44回全道中学校 英語暗唱大会(札幌市)
25	月	読書強化週間
26	火	PTA教育講演会
27	水	
28	木	ALT
29	金	
30	土	吹奏楽部合奏研修会



今月、神社前の道路(カーブ)で車両同士の交通事故が発生しました。現場は見通しが悪く事故が起こりやすい場所です。

生徒には改めて登下校の際、交通安全に十分気を付けるよう指導していきます。



# 柏ヶ丘

令和6年10月31日  
当麻町立当麻中学校  
令和6年度学校通信 NO.7

当麻中学校  
学校教育目標

- ◎ 学んだことを活用し 確かな力を身に付ける生徒
- ◎ 思いを交流し合い 価値を創造する生徒
- ◎ 率先して行動し 成長を実感する生徒

## 当麻中学校祭～生徒の頑張りが達成感につながる

10月4日(金)、テーマ「Be Real～この青春をおさめよう～」のもと、令和6年度当麻中学校の学校祭が行われました。今年は、10月の平日開催という、これまでにない日程で行いましたが、村椿町長を始めとする多くのご来賓の皆様や大勢の保護者や地域の方々にご来校いただきました。足をお運びいただき感謝申し上げます。

生徒は学校祭の準備において、限られた時間の中、仲間と協力しながらよりよいものを作ろうと熱心に取り組んできました。その成果が当日に発揮され、会場から大きな拍手を得ていました。特に、合唱コンクールでは全ての学年で素晴らしい歌声を披露し、コンクール後には、美しいハーモニーに多くの賞賛の声をいただきました。生徒にとっては、初めて経験することや、新たに挑戦することに苦労も多かったと思いますが、発表を終えた表情には無事に終えた安堵感とやりきった達成感が表れていました。

学校行事における様々な経験は、生徒自身の成長につながります。そして、たくさんの方々にご覧いただき、生徒に温かな声援や大きな拍手をいただくことは生徒にとって励みになります。生徒はそのような励みから「できる」「やれる」という自信につながっていきます。今後とも本校の教育活動にご支援をお願いします。



## 学校祭PTA企画へのご協力に感謝!

今年の学校祭ではPTA企画として、昼食の提供を行いました。これは、本部役員が町内の飲食店に協力を依頼し、生徒や保護者から注文を集約し、発注、提供するという企画でした。購入に際しては、その一部をPTAの予算から助成する形をとりました。当日は、全体の8割を超える生徒(家庭)の参加があり、事後のアンケートから、「よかった」とする意見が90%以上と好評でした。

本部役員としては、学校祭に向けて頑張る生徒を応援したい、また学校祭を楽しい行事にするために演出したいという思いから企画を立てました。今年度のアンケートの結果も参考にしながら次年度につなげていきたいと考えています。ご参加いただきましたご家庭並びに飲食店の皆様、ご協力いただきありがとうございました。



## 2名の美術部生徒が全道作品コンクールで快挙!



令和6年度北海道「防火・防災」作品コンクールで、当麻中学校2年生の水戸部色花さんが北海道知事賞(全道最高賞)を、また1年生の加藤優希さんが北海道支部長賞を受賞しました。このコンクールには、毎年、本校の美術部が応募していますが、今年は4つある賞から2名の生徒が受賞するという快挙を成し遂げました。

日頃から、絵画を中心に作品制作に励む美術部ですが、例年、町内の各行事にも多数の作品を出品し、地域の皆様にもご覧いただいているところです。こういった生徒の地道な頑張りがかつ全道規模のコンクールで評価されたことは大変喜ばしいことです。今後の生徒の励みにつながっていくことを願っています。



## 吹奏楽部定期演奏会

10月6日(日)、吹奏楽部の定期演奏会が公民館まとまるの大ホールで行われました。当日は、100名ほどの生徒、保護者、地域の方など会場に集まり、秋の休日に吹奏楽部の演奏を楽しみました。演奏会では、今年のコンクールで披露した曲や町内の行事で演奏してきた曲などをホールに力強い音色を響かせ、合間には合唱やダンスを交えるなど工夫した発表もあり楽しいひとときになりました。3年生はこの演奏会をもって引退となり、最後は後輩や保護者の方からのセレモニーも行われました。



### 北海道教育委員会からの情報提供です

- 1 時間の目安を決めて  
子どもの生活を整える

<https://www.dokyoj.pref.hokkaido.lg.jp/hk/gks/164317.html>



- 2 北海道の子どもたちの  
健やかな成長を願って

[https://www.dokyoj.pref.hokkaido.lg.jp/fs/1/0/8/1/7/4/3/4/\\_R6sukoyak a.pdf](https://www.dokyoj.pref.hokkaido.lg.jp/fs/1/0/8/1/7/4/3/4/_R6sukoyak a.pdf)



当麻町は幼小中連携・小中一貫教育を推進します

「義務教育終了時の姿」ふるさとに誇りを持ち、仲間とともに未来を切り拓く子ども

## 「礼儀×マナー」を学ぶ 第2学年マナー講座

10月11日(金)、第2学年は、旭川市のまごころアドバイザーである素野香織氏をお招きしたマナー講座を行いました。生徒は、実社会で必要な礼儀作法とマナーをこの学習を通して学びました。どのように立ち振る舞ったら良いかという接遇方法の説明が主でした。なぜ、それが必要なのかという理由にも触れられ、生徒は相手に対する思いやりや気遣いが大切であることを学びました。2年生は、今回の学習を10月下旬に行われる職場体験学習に活かしていくことになります。



## 「キャリア教育×花育」を学ぶ 第2学年職業講話

10月24日(木)、町内で花卉栽培を行う畠山譲氏をお招きした職業講話を行いました。この学習は、第2学年が対象で、実社会で活躍する方のお話しをもとに将来の自分の生き方を考えることをねらいにしています。

また、講話の内容を町の産業の一つである花卉栽培を取り上げ、生徒の花育の学習も兼ね合わせています。生徒は、畠山氏の講話から、町の産業の一つを知る機会になったと共に、働くことの大変さ、また働くことで地域や社会に貢献していることを学びました。



## 後期生徒会役員選挙 立候補者多数



10月9日(水)、後期生徒会役員選挙・立会演説会が行われました。今回の選挙は、いくつかの役職で立候補者が定数を上回り、決選投票が行われるほど多くの立候補者が出ました。生徒会活動で全校生徒の先頭に立って頑張ろうとする意欲は大変立派です。今回、選出された生徒会本部役員には、今後の活躍を期待しています。

### 選出された後期生徒会本部役員

会長 松崎凌也(2-2)  
副会長 浦谷昊慎(2-1) 田原颯人(2-2)  
書記 平野楓菜(2-1) 相澤胡音(1-1)  
会計 末永 健(2-1) 大橋来那(1-1)

## 上教研中部地区研究会 公開授業の様子



10月2日(水)、旭川市周辺の8町の教員が集まる上教研中部地区研究大会が開催され、本校の竹原教諭、林教諭、藤原教諭が公開授業を行いました。この公開授業は、3名の教員が行う教授法など授業研究が目的ですが、この日のために登校した生徒たちは、大勢の教員が集まる中、真剣かつ意欲的に取り組みました。授業後、参観者から生徒の活気ある姿を評価する声が多く聴かれ、当生が日常的に頑張っている様子が伝わった研究会になりました。

